



















Pada tahun 2010, Nur Ayu Fitri Asari, Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwa dan Ilmu Komunikasi, menulis skripsinya tentang “Pengaruh Iklan Gambar Busana Muslimah Terhadap Minat Beli Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya”. Dalam skripsi di jelaskan bahwa pengembangan wawasan di bidang ilmu pengetahuan yang berhubungan dengan ilmu manajemen pemasaran dalam iklan gambar busana muslim terhadap minat beli mahasiswi sehingga informasi tentang mengenai penerapan strategi pemasaran yang diterapkan oleh para pengusaha untuk menghadapi persaingan usaha. Minat beli yang mendorong seseorang cenderung atau tertarik pada iklan busana muslim mahasiswa.

Pada tahun 2013, Asfarul Chotim Daniati Umami, Jurusan Ilmu Komunikasi, Fakultas Dakwa dan Ilmu Komunikasi, menulis skripsinya tentang “Komunikasi Gaya Busana Muslim Mahasiswi IAIN Sunan Ampel Surabaya”. Dalam skripsi di jelaskan bahwa komunikasi berbusana telah berkembang komunikasi busana dihasilkan lewat penggunaan berbagai simbol dan gaya busana, sehingga tercermin sikap dan perilaku si pemakai dan menghasilkan apresiasi langsung melalui interaksi orang sekitar. Beberapa cara mahasiswi mengkomunikasikan gaya busana muslimah: Berbusana satu warna mulai dari atas hingga bawah, busana yang sesuai syariat islam dan mengabaikan *trend* zaman, mengikuti gaya busana muslimah yang *trend* pada saat itu, berbusana warna-warni, mix and match warna busana.

Skripsi yang berjudul “Analisis Penerapan Kode Etik Mahasiswa Terhadap Gaya Berbusana Mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya Menurut Tindakan









mahasiswi berangkat kuliah, duduk-duduk, ketika masuk kuliah dan ada mahasiswa yang memakai sandal, baju ketat, celana jeans ketika waktu kuliah.

- c. Metode dokumentasi adalah teknik pengumpulan data yang tidak langsung ditujukan kepada subjek penelitian. Dokumen yang diteliti dapat berupa berbagai macam misalnya buku. Studi dokumentasi tidak hanya berupa dokumen resmi. Dokumen dapat dibedakan menjadi 2, dokumen primer dan sekunder. Dokumen primer adalah dokumen yang ditulis langsung oleh seseorang yang mengalami peristiwa yang bersangkutan. Sedangkan dokumen sekunder adalah dokumen yang ditulis oleh orang yang menceritakan kembali pengalaman orang lain. Seperti: foto, buku podeman kode etik mahasiswa, rekaman.
- d. Metode informan adalah dalam penelitian kualitatif, tidak menggunakan istilah populasi ataupun sampel seperti dalam penelitian kuantitatif. Dalam penelitian kualitatif, populasi diartikan sebagai wilayah generalisasi yang terdiri atas: obyek/ subyek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya. Sedangkan sampel adalah sebagian dari populasi itu. Oleh karena itu, peneliti akan menggunakan informan untuk memperoleh berbagai informasi yang diperlukan selama proses penelitian. Informan penelitian dipilih berdasarkan teknik **snowball** yaitu dengan mencari informan kunci. Yang dimaksud dengan informan kunci (key informan) adalah mereka yang mengetahui dan memiliki











tentunya busana dapat menutupi segala yang enggan diperlihatkan oleh pemakai, sekalipun seluruh badannya. Tetapi dalam konteks pembicaraan tuntunan atau hukum agama, aurat dipahami sebagai anggota badan tertentu yang tidak boleh dilihat kecuali oleh orang-orang tertentu.

Gaya berbusana dalam Islam merupakan gaya berbusana yang *simple* yang paling baik untuk melakukan dalam kehidupan seseorang. Islam tidak terlalu ribet dalam mengatur gaya berbusana dan tidak pernah memberatkan bagi seseorang. Dalam Islam seseorang diperintahkan untuk memakai busana yang menutup auratnya, tidak berlebihan yang bisa menyebabkan sombong serta memamerkan perhiasannya. Perintah tersebut merupakan gaya berbusana yang diatur oleh Islam.

Dalam berbusana sebagian berpegang teguh pada ajaran Islam bahwa menutup aurat rapat-rapat, tidak memakai busana transparan atau ketat merupakan perintah dalam al-Qur'an maupun hadîts. Di samping itu, sebagai tuntutan moral Islam yang akan membawa pemakainya akan lebih hati-hati terhadap perbuatan-perbuatan yang dilarang agama. Busana muslimah yang longgar, ataupun jilbab, juga sebagai identitas wanita muslimah. Seorang muslimah dianjurkan untuk menampakkan identitas sebagai wanita yang shalihah, salah satunya dengan pola berbusana. Dengan berbusana yang menutup rapat aurat, berjilbab lebar disertai kehati-hatian dalam berperilaku jelas akan menjadi suri tauladan perempuan. Secara psikologi pun, busana akan mempengaruhi perilaku seseorang. Begitu pula bagi mahasiswi yang lebih suka berbusana ketat atau transparan, bagi



itu, perlu adanya sistematika penulisan yang baik dan terarah dengan perincian sebagai berikut:

**BAB I**, Pendahuluan yang terdiri atas latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, telaah pustaka, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

**BAB II**, bab ini membahas tentang kode etik mahasiswa UINSA dan penerapannya diantaranya: pengertian kode etik mahasiswa, fungsi dan tujuan kode etik mahasiswa, sanksi bagi pelanggaran KEM, pengertian penerapan kode etik, penerapan kode etik mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan Filsafat.

**BAB III**, bab ini membahas tentang mode-mode berbusana mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan Filsafat diantaranya: pengertian mode, perkembangan mode busana, pengaruh mode busana, pengertian gaya berbusana, macam-macam gaya berbusana, gaya berbusana mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan Filsafat.

**BAB IV**, bab ini mengemukakan tentang pandangan Max Weber dan Islam terhadap gaya berbusana mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan Filsafat.

**BAB V**, bab ini merupakan kesimpulan dan saran yang memuat uraian dalam permasalahan dari penelitian.